

1年生を除外しないで

情緒通級指導教室は、注意集中や対人関係に困難をかかえる子どもが、その改善を目的に、小・中学校の通常学級に通いながら週1回程度の指導を受けます。

幼児期の療育が引き継がれ、入学したばかりの子どもや保護者にとって安心の場です。ところが、市教育委員会は「2020年度から受け入れを原則小学校2年生以上とする」との方針を発表しました。

教育長は「環境が大きく変化する小学校1年生の日々の生活を見ながら、通級指導が必要か判断することが『より適切』との医師らの意見をふまえ決定した」として、継続は考えていないと答えました。

251-8筆の署名提出

保護者らからは批判や不安の声があり、251-8筆の「小学1年生を除外しないことで困難を示す子どもに対する要望」署名が市にて提出されました。

早期の対応が必要

文部科学省は「学習や行動面で困難を示す子どもに対する要望」署名が市にて早期からの対応が必要



化する小学校1年生の日々の生活を見ながら、通級指導が必要か判断することが『より適切』との医師らの意見をふまえ決定したとして、継続は考えていないと答えました。

選択肢を狭めるな

しかし、「環境が変わるからこそ不安が強く、通級で救われた」との保護者の声があります。1年生から通級に行つても2年生でやめることもできます。

制度を変えるべきではありません。

そもそも均等割を全額免除した場合の所要額は865万円」との試算結果を初めて明らかにしました。

国保会計は毎年黒字で基金もあり、充分に実現できます。子どもの均等割をなくすため、引き続き取り組みます。

市は「法定軽減世帯のすべての子どもの均等割を全額免除

18歳以下の子どもから18歳以下の子どもには重い負担です。福山市は、法定軽減世帯の子育て世帯には重い負担です。

少なくとも、収入の少ない世帯には、すべての子どもの均等割をなくすべきです。

市は、市民1人あたりの市債(借金)を昨年度末の29万8千円から今後35万7千円まで増やそうとしています。

その要因に、24年間の債務償却と運営計画があります。市内全域と府中市・神石高原町の可燃ごみを処理する大

規模施設のため、費用は超巨額です。

見込の北産業団地2期事業を、また、完売に16年もかかる総事業費75億円をかけ、53億円を借金して進める方針です。

市債は、将来的に市民の負担となります。大型開発の見直しを求めました。

市債 29万円から35万円に激増!?

財源は充分

黒字=2億7千万円

国保会計
基金=18億8千万円

2018年度末

国保

子どもに税金かけないで

防災—自家発電機の補助を

停電は命にかかるわる 台風による停電が長期化した千葉県では、熱中症による死者が発生しました。市内の高齢者や障害者の入所施設のうち、非常用自家発電機があるのは約6割です。災害時の福祉避難所となる施設などに、発電機の購入を補助するよう求めました。市は「補助は考えていないが、自家発電機の必要性は周知していく」と答えました。

動物愛護—不妊・去勢に助成を

動物愛護法が改正され、動物虐待の厳罰化や繁殖制限の義務化が定められました。福山市動物愛護センターは、犬や猫の譲渡活動にも力をつくしていますが、協力する愛護団体などの施設は満杯状態となっています。

以下の改善を求めました。

▼動物愛護センターの収容数

拡大と職員増員 ▼野犬の保護強化 ▼保護犬の不妊・去勢手術の助成制度

高齢者が投票しやすいように

選挙の投票をしたくても、投票所まで行けないという高齢者は少なくありません。郵便で投票できる制度がありますが、要介護5からと厳しい条件です。

在宅投票の対象拡大を国に要望し、市としても対策をとるよう求めました。

市は「介護度3までの拡大を要請している」「高齢者が投票しやすい環境整備に努める」と答えました。

「給食は食育であり保育の一環」

国は、3~5歳児の保育料を無償にしましたが、給食の副食費を新たに徴収します。保護者の負担を軽くするため、県内では7市町が副食費の補助を検討しています。福山市も補助するよう、6月議会に続いて求めました。市は「給食は保育の一環」と認めましたが、保護者負担とする考えは変えませんでした。

新しい飼い主に 福山市動物愛護センターでは、保護した犬や猫の飼い主を募集しています。TEL 084-970-1201 福山市動物愛護センター



給食は安全な食材で

生態系に悪影響

神経毒性のあるネオニコチ

ネットとして、適切に提供さ

ねなければなりません。

市内の市営住宅では、建物などが経年劣化し、修繕が必要な場所が多くあります。

入居できる住宅を増やすた

めにも、抜本的に修繕予算を

増やすよう求めました。

浸透性が高く、母親から胎

児に移行するとの報告もあり

響が懸念されています。

ノイド系農薬は、人体への影

響が懸念されています。

新たな住宅の建設を行

いました。

これまで何度も議会で求

めました。実現に向け、引き

続き取り組みます。

新たな市営住宅の建設を

市営住宅の待機者は、延べ

955人もいます(2017年度)。

新たな住宅の建設を求めま

した。

バリアフリー化の推進を

高齢者や障がい者、子育て

世帯が入居する市営住宅に、

国補助制度を活用してバリ

アフリー化とエレベーターの

設置をするよう求めました。

高齢者や障がい者、子育て

世帯が入居する市営住宅に、

国補助制度を活用してバリ

アフリー化とエレベーターの

設置をするよう求めました。</p